



**Nombre de alumno: Carlos Enrique
Maldonado Juárez**

**Nombre del profesor: María del
Carmen López Silba**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: Enfermería del adulto

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6to

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

INTRODUCCION

El paciente oncológico se entiende un paciente que ha sufrido o sufre un tumor, es decir, un cáncer. A causa de su condición clínica particular, el paciente oncológico necesita un enfoque multidisciplinario y tiene que ser seguido de una manera diferente a los pacientes que padecen otras enfermedades.

Por ello mismo se amplía una variedad de cuidados para mejorar su salud y al igual que su estado de ánimo, en base a ello proporciona una mejor recuperación, pero que se dice del cáncer, Es un término genérico que designa un amplio grupo de enfermedades que pueden afectar cualquier órgano del cuerpo. Dichas enfermedades se caracterizan por una profunda alteración de la regulación del crecimiento y/o muerte celular y por la adquisición de una capacidad para invadir localmente y diseminarse a distancia. También se denominan tumores malignos o neoplasias malignas.

El cáncer debe de llevar un control a lo que se refiere a expresión “control del cáncer” se refiere al conjunto de estrategias destinadas a reducir la carga que produce la enfermedad en una sociedad. El control del cáncer involucra acciones aplicables a diferentes niveles y escalas; ellas van desde la promoción y prevención a través del control de factores de riesgo y el estímulo para una vida saludable hasta los cuidados paliativos en personas que enfrentan una enfermedad avanzada.

Para ciertas patologías esencialmente las terapias van dirigidas a controlar el tumor (antitumorales) o los síntomas producidos por el tumor o por los tratamientos (atención paliativa). Los tratamientos antitumorales pueden tener efecto local, como la cirugía o la radioterapia o efecto sistémico como la quimioterapia, la hormonoterapia o las terapias contra blancos celulares

Así mismo es como los cuidados son muy importantes para mejorar la salud del paciente oncológico, ya que es de suma importancia darle un buen manejo y control de ello.

La enfermería especializada en cuidados de pacientes oncológicos es la herramienta de intervención de enfermería frente a pacientes con un tipo de crecimiento tisular maligno producido por la proliferación contigua de células anormales con capacidad de invasión y destrucción de otros tejidos y órganos. En las formas metastásico, las células tumorales pueden infiltrar los vasos linfáticos de los tejidos, diseminarse a los ganglios linfáticos y, sobre pasar esta barrera, penetran en la circulación sanguínea, después de lo cual queda abierto virtualmente el camino a cualquier órgano

Uno de los cuidados más esenciales de realizar es la aplicación de quimioterapia que es el uso de fármacos para destruir las células cancerosas. Este tipo de tratamiento contra el cáncer actúa evitando que las células cancerosas crezcan, se dividan y formen más células. La quimioterapia resulta exitosa en ciertos casos, pero, aunque en ocasiones pueden producirse daños permanentes, principalmente a nivel del corazón (miocardiopatías) o de los órganos reproductores (esterilidad).

El cuidado de enfermería debe basarse en estándares de Calidad y Seguridad del paciente a fin de ofrecer una atención estandarizada que disminuya la variabilidad en la atención, tanto como mejorar su salud y estado emocional, algunos cuidados importantes a seguir son:

- Realice una valoración exhaustiva del dolor que incluya la localización, características, aparición / duración, frecuencia, calidad, intensidad o severidad del dolor y factores desencadenantes. Observe claves no verbales
- Administración de analgésicos: Compruebe las órdenes médicas en cuanto al medicamento, dosis y frecuencia del analgésico prescrito.
- Monitorización de líquidos: Vigile el peso. Vigile ingresos y egresos. Observe las venas del cuello si están distendidas, si hay crepitación pulmonar, edema periférico y ganancia de peso.
- Controle los signos vitales antes y después de la administración de los analgésicos.
- Administre el analgésico prescrito (opioides, no opioides o antiinflamatorios no esteroides).
- Manejo de la nutrición: Determine las preferencias de comidas al paciente. Brinde a la nutricionista la dieta indicada para satisfacer las exigencias de alimentación evaluadas por el médico.
- Apoyo emocional: Ayude al paciente a reconocer sentimientos tales como la ansiedad, ira o tristeza. Comente las consecuencias de profundizar en el sentimiento de vergüenza. Proporcione apoyo durante la negación, ira, negociación, y aceptación de las fases del sentimiento de pena.
- Protección contra las infecciones: Valore los signos y síntomas de infección sistémica y localizada. Valore el grado de vulnerabilidad del paciente a las infecciones. Inspeccione la existencia de enrojecimiento, calor extremo o drenaje en la piel y las membranas mucosas.
- Control de infecciones: Lavarse las manos antes y después de cada actividad de cuidados de pacientes. Conserve las precauciones universales. Lleve bata durante la manipulación de material infeccioso. Conserve un ambiente aséptico y óptimo durante la inserción de líneas centrales a pie de cama, inserción de sonda naso u orogástrica, etc.

Conclusion

El personal de enfermería debe dar los cuidados exactos y más importantes ante los pacientes oncológicos, ya que no solo se trata de mejorar la salud sino de igual de mejorar las emociones de los pacientes, se encuentran en situaciones difíciles y dar un buen apoyo emocional es de suma importancia. Ser un cuidador también puede tener recompensas. Estas pueden incluir las siguientes:

- Saber que está haciendo todo lo que puede por su ser querido con cáncer.
- Ayudar a mejorar la calidad de vida y el bienestar del paciente.
- Tener una relación nueva o más profunda con la persona que usted cuida.
- Mostrar a otras personas cómo dar de una manera positiva.

Ayudar a los pacientes a entender la enfermedad y su plan de tratamiento es algo notorio en los cuidados pues así incluimos un mejor manejo a ellos, esto implica tener dominio de los procedimientos que deben realizarse en distintos escenarios, desde la promoción de un estilo de vida saludable hasta la prevención, el diagnóstico de la enfermedad y las etapas siguientes.

Así mismo es como dar los cuidados de enfermería a un paciente urológico, tanto como poder realizarlo de forma efectiva trae muchos resultados positivos en la vida del paciente

BIBLOGRAFIA

(S/f-c). Com.mx. Recuperado el 12 de junio de 2023, de

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/a732d8794e5d400c7963c3d15fd33325-LC-LEN605%20ENFERMERIA%20DEL%20ADULTO.pdf>